

Concierto de Tambores “Drumspeak, Los Angeles Taiko Ensemble”

20 de diciembre de 2018
Embajada del Japón en Panamá

Los días 15 y 16 de noviembre la Embajada de Japón en Panamá llevó a cabo, con el auspicio de la Fundación Japón y la Alcaldía de Panamá, dos conciertos del grupo de tambores japoneses "Los Angeles Taiko Ensemble", quienes trabajan en los Estados Unidos. En estas presentaciones, los participantes disfrutaron de canciones japonesas tradicionales, así como, de otras contemporáneas todas interpretadas con los tambores japoneses. Además, la audiencia disfrutó experimentando tocar los tambores y bailando el “bonodori”. Esta ocasión se convirtió en una oportunidad para apreciar y conocer más profundamente la cultura japonesa.

